

Sind wir nicht alle auf der Suche?

Jeder hier auf Erden, hat seinen Platz,  
oder sucht noch seinen Schatz.

Das Leben ist doch  
das Kostbarste, was es gibt.

So wunderschön ist es,  
wenn man wird geliebt!

Dann scheint für uns jeden die Sonne.

Wir baden uns  
in diesen Gefühlen, in Wonne!

Die Last des Alltags,  
ist dann leicht,  
völliges Glück ist  
für uns erreichbar!

Halten wir es dann fest in den Händen,  
achten darauf, das Kostbarste  
nicht zu verschwenden.

Umsorgen, umhegen es liebevoll,  
es immer so sein soll.

Einige haben das Glück  
noch nicht erreicht,  
empfinden das Leben oft nicht so leicht.

Sorgen, Sehnsucht, Kummer,  
versetzen die Liebe in Schlummer.

Wenn wir sie mit  
liebevollen Worten umgeben  
wird ihre Seele  
wieder aufwärts streben.

Deshalb, sollte wohl  
unser Wort gut gewählt,  
dass es keine  
andere Seele sehr quält!  
Jeder von uns,  
beginne vorsichtig mal  
zu schauen, kann ich jemand,  
der unglücklich ist, aufbauen!

Ist man mal selbst  
von Traurigkeit erfasst,  
benötigt man auch jemand,  
der einem nimmt die Last!

Jemand, der sich  
liebevoll einem verschenkt,  
mit netten Worten  
so auf andere Gedanken lenkt!

Oft genügt nur ein liebes Wort,  
treibt Sorgen, Nöte  
und Kummer fort!

Wir sollten alle nicht nur an uns denken,  
sondern die Liebe weiter verschenken.  
Dieses ist doch der Zauber dieser Welt,  
durch den der Frieden Einzug hält.

© J.M.Schönfeld 24.11.2002  
<http://gedichte-j-schoenfeld.de>